

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

-----Ao primeiro dia do mês de Fevereiro do ano de dois mil e dez, nesta vila de Bombarral e salão Nobre do edifício dos Paços do Município, realizou-se uma reunião pública e ordinária da Câmara Municipal de Bombarral, com a presença do senhor Presidente da Câmara José Manuel Gonçalves Vieira, e dos senhores vereadores Jorge Gabriel Duarte Catana Monteiro Martins, Lúcia Maria Silva Poseiro, Maria Arminda Oliveira Sousa, Joana Isabel Pina Patuleia Figueiras, Nuno Manuel Mota Silva e José Victor Ribeiro da Silva. -----

-----Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica Célia Maria Lopes Epifânio Oliveira Pereira; -----

-----Pelas 15:15 horas foi a reunião declarada aberta pelo senhor Presidente da Câmara. -----

0112 ACTA N.º 02/2010: Depois de lida e achada conforme foi deliberado por unanimidade aprovar a acta da reunião n.º 02/2010, respeitante à reunião ordinária de Câmara de dia 18 de Janeiro de 2010. -----

ATENDIMENTO AO PÚBLICO

0113 PAULO JORGE VITAL FERREIRA: Presente o Senhor Paulo Jorge Vital Ferreira, residente no lugar de São Mamede, informou que escreveu uma carta à Câmara em Dezembro de 2009 e que ainda não obteve resposta dos serviços. Soube que o Arquitecto da Câmara se deslocou a São Mamede, ao local da obra, e confirmou que a serventia mede 3,50 m. Neste momento apenas necessita de um croqui com a medida certa da serventia, e que a Câmara lhe passe um documento nesse sentido. -----

-----O Senhor Presidente da Câmara confirmou que foram ao local o Fiscal da Câmara, o Topógrafo e o Arquitecto e todos confirmaram que a serventia mede 3,50 m, estando tudo dentro da legalidade. O senhor Presidente questionou o Senhor Paulo Ferreira no sentido deste explicar o motivo que o levou a proferir as afirmações que fez sobre um funcionário Municipal na última reunião pública de Câmara. Questionou o munícipe no sentido de aferir se este pretende retirar o que disse. Informando-o que se mantiver o que disse a Câmara irá levar o assunto para Tribunal, uma vez que não pode provar os factos. -----

-----O senhor Paulo Ferreira respondeu dizendo que se lhe garantirem que a serventia tem 3,50 m, retira o que disse.-----

-----O senhor Vereador Jorge Gabriel questionou o munícipe no sentido de saber se este mantém ou não as declarações que proferiu constantes na acta N.º 1 de 2010, que leu. Perguntou se o munícipe mantém ou não as afirmações de que o processo se baseou em documentos falsos. -----

-----O senhor Paulo Ferreira disse que retira as declarações desde que lhe passem o documento solicitado. -----

-----O senhor Vereador Jorge Gabriel informou o Munícipe que , o q1ue o mesmo pretende que a Câmara certifique, já consta da acta Nº 2 da reunião do dia 18 de Janeiro. -----

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

- 42 **0114 FÁTIMA DE JESUS SOARES:** Presente a Senhora D. Fátima Soares, infor-
43 mando que a sua filha está a construir uma casa de habitação no Largo da Bar-
44 bearia, no lugar da Portela. A filha não pode estar aqui presente pois está
45 doente com um princípio de depressão, derivado a todos estes problemas.
46 Neste momento precisa de saber uma resposta sobre se pode ou não continuar
47 com a obra. -----
48 -----O senhor Presidente da Câmara informou que ainda hoje o assunto vai
49 ser objecto de análise e de decisão, tendo em vista a parte humana e a legali-
50 dade da obra.-----
51 -----A senhora D. Fátima Soares disse que se a Câmara Municipal não
52 resolver a situação terá que enveredar para vias Judiciais. Referiu igualmente
53 que já anda há cerca de um ano junto do Gabinete de Acção Social desta
54 Câmara, a falar sobre uma habitação degradada no Casal do Queijo. -----
55 -----A senhora Vice Presidente Joana Patuleia informou que se deslocou ao
56 local, visitou a habitação, e realmente a mesma não reúne condições de habi-
57 tabilidade. Foi feita uma vistoria pela Câmara e elaborado um relatório. A Segu-
58 rança Social está dentro do assunto e actualmente está, em conjunto com os
59 filhos, à procura de uma solução para o arrendamento de uma habitação, em
60 que a Segurança Social comparticipará o pagamento da renda durante três
61 meses,-----
62 -----O Senhor Presidente da Câmara disse ser um caso social preocupante.
63 É um assunto bastante complicado que irá ser analisado e ponderado. -----
64 -----A Senhora D. Fátima Soares referiu igualmente que viu andar uma
65 máquina e um funcionário com um pau a desentupir uma manilha, o que achou
66 incorrecto. Também junto à GALP estava um sinal de trânsito derrubado e
67 andavam seis funcionários a recolocá-lo, o que também acha que não está cor-
68 recto.-----
69 -----O Senhor Presidente da Câmara disse que, se realmente, tudo isto cor-
70 responde à realidade, não dá uma imagem muito boa do Município. Quando no
71 início do mandato fez uma visita ao estaleiro, pediu a colaboração de todos
72 para correcção das anomalias. -----
73 -----O Senhor Vereador Nuno Mota confirmou que, quando a senhora D.
74 Fátima Soares falou com ele, abordou os encarregados, referindo que os gru-
75 pos de trabalho deveriam ser compostos apenas conforme as necessidades,
76 tendo-lhe os encarregados prometido que situações destas não voltariam a
77 acontecer. Em breve vão ser tomadas medidas para resolução destes proble-
78 mas-----
79 **0115 FERNANDA DA CONCEIÇÃO HORTA COUTINHO FERNANDES;** Presente a
80 Senhora D. Fernanda Fernandes solicitando à Câmara que pondere sobre o
81 sinal de passadeira de peões que se encontra junto à GALP, e que está pouco
82 visível, pondo em risco os peões que necessitam de atravessar a rua. -----

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

83 -----Ficou o senhor Vereador Nuno Mota de ver esta situação. -----
84 **0116** **HERNANI RAMOS;** Presente o Senhor Hernâni Ramos, solicitando à Câmara
85 Municipal que reveja a passadeira de peões, sita na Rua Infante D. Henrique,
86 junto ao estabelecimento Frescos & Companhia, que termina no espaço ajardi-
87 nado. -----
88 -----Ficou o senhor Vereador Nuno Mota de mandar corrigir esta situação.
89 -----O Munícipe expôs a situação do seu filho Henrique, que frequenta a
90 Escola N.º 1 do Bombarral, e que se encontra em lista de espera para os almo-
91 ços. Solicitou que a Câmara reveja esta situação, em face de ter de começar a
92 trabalhar dentro de dez dias e não ter ninguém que dê o almoço ao seu filho. --
93 -----A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro deu conhecimento de que existe
94 uma lista de espera, com várias crianças, e neste caso os pais não preenche-
95 ram o formulário no início do ano lectivo, a solicitar o serviço. Neste momento
96 não há espaço físico para corresponder às solicitações. -----
97 -----O Senhor Presidente da Câmara lamentou a situação mas se realmente
98 não foi preenchido o formulário de intenção, neste momento torna-se muito
99 complicado resolver o problema. Contudo o caso ficará entregue à senhora
100 vereadora Lúcia Poseiro para ver da possibilidade de resolução. -----
101 -----O Senhor Hernâni deu conhecimento que no espaço físico da Escola
102 N.º 1 os bancos estão sem madeira, estando os ferros à vista. Também solici-
103 tou a colocação de barreiras amovíveis nas traseiras da escola, para que as
104 crianças ao saírem a correr não fiquem logo na estrada. Alertou igualmente
105 para o facto da rua estar em condições precárias, necessitando de arranjo.-----
106 -----A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro, deu conhecimento que o Pelouro
107 da Educação tem feito visitas às escolas e estão a ser feitas listas de priorida-
108 des para se começar a intervir.-----
109 -----A Senhora Vereadora Arminda Sousa questionou se, caso o pai tivesse
110 preenchido o formulário na devida altura, essa criança teria hoje o serviço. ----
111 -----A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro respondeu que se na altura se
112 tivesse tomado esta medida com certeza que o Executivo anterior teria tomado
113 providências para a resolução deste assunto. -----
114 -----O Senhor Presidente da Câmara informou que a Senhora Vereadora
115 Lúcia Poseiro, irá ficar com este registo para analisar e ponderar esta situação.
116 **0117** **MANUEL QUINTINO FILIPE SILVA;** Presente o Senhor Manuel Quintino,
117 acompanhado de alguns moradores no lugar da Portela, disse que relativamen-
118 te ao assunto que expôs na última Reunião Pública, soube que o Executivo se
119 deslocou ao Largo da Barbearia, no lugar da Portela, querendo saber qual o
120 ponto de situação.-----
121 -----O Senhor Presidente da Câmara, confirmou que realmente se desloca-
122 ram ao local, para analisarem o assunto, falaram com algumas pessoas na
123 altura, e agora a Câmara irá decidir sobre esta matéria e sobre a legalidade

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

das situações, ficando o assunto pendente da decisão camarária. -----
-----O Senhor Fernando Correia Duarte disse ter apresentado uma reclamação da obra em Agosto de 2009, não tendo até à presente data tido qualquer resposta. Foi alertado o Arquitecto Jorge Jerónimo sobre o início da construção altura em que não existiam pilares. Pilares esses que foram feitos depois nas paredes de adobe. -----

-----O Senhor Joaquim Alberto Silva informou que foi herdeiro daquele espaço, vendeu a casa, e sempre conheceu aquele espaço como domínio público, julga que o problema que existe é apenas relativo a um pilar que não deveria estar, porque dificulta a entrada e saída da serventia. -----

-----O Senhor António Rafael, ex-proprietário da casa, disse que há cerca de 15 anos tentou junto da Câmara Municipal licenciar um pequeno jardim e passeio e nunca conseguiu, porque lhe foi dito que das janelas para fora o espaço era domínio público. -----

-----O Senhor Presidente da Câmara informou que o Executivo está disposto a recuar e reflectir sobre o assunto, se bem que foram abordados pela outra parte, que necessita de saber se pode ou não continuar a obra. Sugeriu a retirada do assunto da ordem de trabalhos. -----

-----O Senhor Vereador Jorge Gabriel disse que, em relação ao que leu do processo, o requerimento apresentado pelo senhor Manuel Quintino não se encontra no mesmo, o que não quer dizer que não esteja nos serviços. Concorde plenamente que este assunto seja retirado da ordem de trabalhos, conforme já foi referido pelo senhor Presidente da Câmara. Para melhor esclarecimento de todos e solução deste caso sugeriu o seguinte: -----

1 – Que se requeira à DOPPU informação sobre se alguma vez houve um licenciamento para a construção de passeio lancil e murete naquele local; -----

2 – Mais sugeriu que seja solicitado parecer jurídico de carácter externo, relativamente a esta pretensão, e em confronto com a eventual utilização do espaço que será, eventualmente, domínio público; -----

3 – Pedir-se a uma Entidade externa – por exemplo Ordem dos Engenheiros ou LNEC, um Parecer quanto á qualidade da estrutura e boa qualidade da obra. --

-----O Senhor Vereador Nuno Mota, disse concordar com a proposta apresentada pelo senhor Vereador Jorge Gabriel, excepto no que toca ao Parecer Jurídico Externo, por considerar que isso põe em causa os serviços da Câmara. -----

-----O senhor Presidente da Câmara, subscreveu esta declaração. -----

-----O Senhor Vereador Jorge Gabriel sugeriu que o pilar direito da frontaria da construção em causa seja derrubado e construído outro cerca de 30 / 40 cm para o lado esquerdo do que lá se encontra, que quanto ao pilar do lado esquerdo da mesma frontaria sejam retirados os tijolos colocados junto do mesmo, e que o senhor Presidente da Câmara chame o proprietário e o sensi-

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

165 bilize para esta situação, com vista à alteração dos pilares. -----
166 -----A Senhora Vereadora Arminda Sousa referiu que não é só pôr em cau-
167 sa os técnicos da Câmara e o responsável do projecto, mas o mais importante
168 é garantir a segurança da obra, não pondo em risco as pessoas. Subscrive a
169 Proposta do Senhor Vereador Jorge Gabriel sobre a vinda de um Técnico da
170 Ordem dos Engenheiros.-----
171 -----O Vereador José Victor Silva alertou que o projecto deve estar em con-
172 formidade, considerando necessário um documento por escrito que diga que a
173 obra está de acordo com o projecto, para que mais tarde a Câmara Municipal
174 não venha a ter problemas. -----
175 -----O Senhor Presidente da Câmara informou que ficou decidido que, den-
176 tro da legalidade, será analisado o projecto procurando o contentamento de
177 ambas as partes. -----
178 **0118 LUIS CAMPOS E SILVA;** Presente o senhor Luis Campos, técnico da obra,
179 sita na Rua da Barbearia no lugar da Portela, mostrando-se disponível para
180 acompanhar o executivo ao local da obra em questão. Lamentou que as pes-
181 soas que aqui estiveram também tenham telhados de vidro, sendo que a sua
182 cliente irá levantar algumas questões sobre a legalidade de algumas casas na
183 Portela.-----
184 -----O Senhor Presidente da Câmara informou que essa matéria vai ser
185 analisada juridicamente e posteriormente a Câmara irá agir em conformidade
186 com a legalidade dos assuntos. É intenção desta Câmara resolver as situações
187 e não ir contra elas. -----
188 -----O Senhor Vereador Jorge Gabriel informou que a sugestão de parecer
189 técnico e jurídico foi feita por si. Mas se do ponto vista técnico for viável alterar
190 os pilares, seria melhor, será uma questão de falar com o requerente do licen-
191 ciamento, e chegarem a acordo. -----
192 -----O Senhor Luis Campos, informou que a sua cliente está disposta a
193 negociar.-----
194 **PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA**
195 **DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA:** -----
196 **0119 VOTO DE PESAR – JOAQUIM PINTO PEDRO:** O senhor Presidente da Câmara for-
197 mulou um voto de pesar pelo falecimento do antigo funcionário municipal Joaquim Pin-
198 to Pedro. Este voto foi subscrito por todos os membros do Executivo.-----
199 **0120 VENCIMENTOS DOS FUNCIONÁRIOS:** O Senhor Presidente da Câmara informou
200 que houve um problema no sistema informático, que levou a temer o pagamento dos
201 vencimentos dos funcionários no dia certo, mas com o esforço de todos conseguiu-se
202 ultrapassar esta situação, o que permitiu que todos tivessem na conta o seu vencimen-
203 to no dia 25 de Janeiro. -----
204 **0121 FRUTA ESCOLAR:** O Senhor Presidente informou que, na sequência de uma oferta
205 por parte de empresários locais, a Câmara Municipal tem a oportunidade de distribuir
206 fruta pelas escolas do Concelho, podendo abranger o programa as Pré Escolas, pro-

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

207 porcionando com esta medida a criação de hábitos de alimentação saudável junto da
208 comunidade escolar, prevendo-se que a medida venha a beneficiar cerca de 800
209 crianças; -----
210 **0122 LOTES POLO II:** O Senhor Presidente informou que está a ser ultimado o documento
211 que será presente a próxima reunião de Câmara;-----
212 **0123 HOSPIARTE:** O Senhor Presidente informou que reuniu com a Hospiarte no dia 19 de
213 Janeiro, foi proposto um protocolo para resolução do problema que irá ser apreciado e
214 trazido a reunião de Câmara; -----
215 **0124 FINICIA:** O Senhor Presidente informou que houve reunião com a ADRO no dia 20 de
216 Janeiro, foi-nos proposto a continuidade do programa de apoio aos empresários locais,
217 para o qual existe uma conta em nome da Câmara com 50.000,00 € euros que nunca
218 foram utilizados por ausência de candidaturas. Pensa-se que é de continuar com este
219 programa intensificando a publicidade do mesmo; -----
220 **0125 PARQUE TEMÁTICO:** O Senhor Presidente informou que reuniu no dia 26 de Janeiro
221 com os representantes dos investidores, foram ao local e foi delineado a postura a
222 tomar aquando da recepção aos investidores que irá decorrer esta semana;-----
223 **0126 OESTECIM:** O Senhor Presidente da Câmara informou que no dia 28 de Janeiro este-
224 ve presente na reunião do Conselho Executivo; -----
225 **0127 ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DOS MUNICIPIOS DO VINHO:** O Senhor Presidente
226 deu conhecimento que no dia 29 Janeiro esteve em Beja na Assembleia da Associa-
227 ção dos Municípios Portugueses do Vinho, e verificou que a voz do Bombarral, não
228 tem chegado às iniciativas desta Associação do Vinho; -----
229 **0128 CEMITÉRIO DO PAÚL:** O senhor Presidente da Câmara informou que reuniu com a
230 Senhora Presidente da Junta Freguesia da Roliça, sobre a necessidade da ampliação
231 do cemitério do Paúl existindo a possibilidade de adquirir um terreno confinante. -----
232 **0129 GINÁSIO EQUILÍBRIO:** O Senhor Presidente da Câmara informou que reuniu com o
233 Senhor Pedro Simão, do Ginásio Equilíbrio, do Bombarral, sobre a possibilidade de
234 elaboração de um Protocolo para uso do ginásio e HealthClub por funcionários, autar-
235 cas e respectivos parentes directos; -----
236 **0130 VII ENCONTRO DESPORTIVO DE CARROS INGLESES:** O Senhor Presidente da
237 Câmara informou que esteve presente no VII Encontro Desportivo de Carros Ingleses,
238 no dia 23 de Janeiro:-----
239 **0131 ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA DESPORTIVA DA PORTELA:** O Senhor
240 Presidente da Câmara informou que esteve presente no almoço que esta Associação
241 promoveu no passado dia 24 de Janeiro.-----
242 **0132 COMISSÃO PRÓ-CONSTRUÇÃO DA CAPELA E CENTRO COMUNITÁRIO DO CIN-**
243 **TRÃO:** O Senhor Presidente da Câmara informou que não pôde estar presente neste
244 almoço, em virtude de ter decorrido no mesmo dia e hora, o da Associação Cultural
245 Recreativa desportiva da Portela. -----
246 **0133 UNIÃO CULTURAL RECREATIVA POENSE:** O Senhor Presidente da Câmara infor-
247 mou que esteve presente no almoço que esta Associação promoveu no passado dia
248 31 de Janeiro, onde contou com a presença do desportista Senhor Carlos Lopes.-----
249 **DO SENHOR VEREADOR NUNO MOTA**-----

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

- 250 **0134 REUNIÃO COM JUNTAS DE FREGUESIA;** O Senhor Vereador Nuno Mota informou o
251 executivo que tem vindo a reunir com as Juntas de Freguesia, tendo já reunido com a
252 Junta de Freguesia do Carvalhal, Pó e Roliça. -----
- 253 **0135 REUNIÃO COM A OESTECIM;** O Senhor Vereador Nuno Mota informou que no dia
254 26 de Janeiro esteve presente numa reunião na Oestecim, acompanhado do técnico
255 Luis Carvalho. Esta reunião foi com responsáveis da EDP, com vista ao levantamento
256 das necessidades do nosso Concelho.-----
- 257 **DA SENHORA VICE PRESIDENTE JOANA PATULEIA:** -----
- 258 **0136 ACÇÃO SOCIAL;** A Senhora Vice Presidente Joana Patuleia informou o Executivo
259 que no passado dia 12 de Janeiro decorreu uma reunião no âmbito social com a Junta
260 Freguesia do Pó, o Município de Bombarral, a GNR e a Segurança Social, para se
261 analisar a situação dos estrangeiros na localidade do Pó. Nessa reunião foi elaborada
262 uma grelha para realização do respectivo estudo. No dia 26 de Janeiro decorreu a
263 segunda reunião, para apresentação dos trabalhos que já tinham sido calendarizados,
264 sobre o levantamento e as condições de vida dos estrangeiros; -----
- 265 **0137 VIOLÊNCIA DOMÉSTICA:** A Senhora Vice Presidente Joana Patuleia informou o
266 Executivo que no dia 26 de Janeiro decorreu uma reunião na Câmara Municipal de
267 Bombarral, sobre Violência Doméstica, onde estiveram presentes a Senhora Procura-
268 dora do Tribunal da Comarca do Bombarral, a Equipa Oeste da Direcção Geral de
269 Reinserção Social Coordenadora Dr.^a Paula Redondo e a Técnica de Inserção Dr.^a
270 Cristina Carvalho, da Segurança Social Local Dr.^a Marta Oliveira, e o Senhor Coman-
271 dante da GNR, Sargento Ajudante Pires Miguel. Dessa reunião foi criado um guião de
272 procedimentos. Ficou agendada nova reunião para o dia 12 de Fevereiro;-----
- 273 **0138 CULTURA:** A Senhora Vice Presidente Joana Patuleia deu conhecimento de que está
274 a ser elaborada uma Agenda Cultural, referente aos meses de Fevereiro e Março. Irá
275 igualmente ser constituído um grupo de trabalho para as Comemorações do Centená-
276 rio da Implantação da República, em parceria com o Agrupamento de Escolas Fernão
277 do Pó;-----
- 278 **0139 RECURSOS HUMANOS:** Deu conhecimento que se encontra a decorrer a elaboração
279 do regulamento do Conselho de Coordenação de Avaliação bem como a definição dos
280 objectivos para 2010. -----
- 281 **0140 COLECTIVIDADES:** A Senhora Vice Presidente deu conhecimento de que tem vindo
282 a reunir com as colectividades do Concelho, para se inteirar da realidade das mesmas;
- 283 **0141 ÁGUAS:** A senhora Vice Presidente deu conhecimento que se está a elaborar um
284 Regulamento das Tarifas de Água;-----
- 285 **0142 ASSOCIAÇÃO DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES DO VINHOS:** A Senhora Vice
286 Presidente informou que esta associação está a promover uma iniciativa para o dia 14
287 de Fevereiro, Dia dos namorados, a qual a Câmara Municipal aderiu no sentido de
288 promover o serviço de restauração do nosso concelho. -----
- 289 **DA SENHORA VEREADORA LÚCIA POSEIRO:** -----
- 290 **0143 EDUCAÇÃO:** A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro deu conhecimento de que tem vin-
291 do a visitar o Parque Escolar do Concelho, faltando apenas São Mamede. Com o Jar-
292 dim-de-infância Vale da Várzea reuniu já várias vezes devido aos furtos que têm vindo
293 a acontecer, (em Junho, Agosto e Dezembro de 2009 e Janeiro de 2010).-----

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

- 294 **0144 ALUNOS DO 12º ANO:** A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro deu conhecimento de
295 que tem vindo a receber grupos de alunos do 12º Ano da Área de Projecto. Começou
296 a recebe-los na primeira quinzena de Janeiro e ainda estão a decorrer as reuniões. O
297 que tem sido mais solicitado pelos alunos: é a cedência do Auditório para colóquios,
298 materiais e transporte;-----
- 299 **0145 DESPORTO:** A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro deu conhecimento de que no pas-
300 sado Sábado dia 30, decorreu no Pavilhão Municipal um Estágio de Karaté da zona
301 Oeste;-----
- 302 **0146 FESTIVAL CANÇÃO CRISTÃ:** A Senhora Vereadora Lúcia Poseiro informou que irá
303 decorrer no próximo dia 6 de Fevereiro o XVII Festival da Canção Cristã dos Jovens
304 da Vigararia XII. Estão a ser tomadas todas as providências no sentido de não prejudi-
305 car as actividades existentes no pavilhão, com a respectiva montagem de todo o equi-
306 pamento necessário, devido à greve marcada para o dia 05 de Fevereiro. -----
- 307 **DO SENHOR VEREADOR JORGE GABRIEL:** -----
- 308 **0147 COMISSÃO PRÓ-CONSTRUÇÃO DA CAPELA E CENTRO COMUNITÁRIO DO CIN-**
309 **TRÃO:** O Senhor Vereador Jorge Gabriel deu conhecimento que esteve presente no
310 almoço, que a Comissão da Pró -Construção da Capela e Centro Comunitário do Cin-
311 trão, realizou no passado dia 24 de Janeiro;-----
- 312 **0148 VII ENCONTRO DESPORTIVO DE CARROS NGLESES:** O Senhor Vereador Jorge
313 Gabriel deu conhecimento que não esteve presente no VII Encontro Desportivo de
314 Carros Ingleses, no passado dia 23 de Janeiro, porque se deslocou, como Formador,
315 com o grupo de alunos da Universidade 50+ a uma visita de estudo ao Palácio de
316 Belém e ao Museu do Presidência da República; -----
- 317 **0149 ACADEMIA DE XADREZ DO BOMBARRAL:** O Vereador Jorge Gabriel reno-
318 vovou o pedido de informação, uma vez que o senhor Presidente da Câmara
319 tinha ficado de trazer uma proposta à reunião de Câmara de hoje,-----
320 -----O Senhor Presidente da Câmara informou que o assunto está com a
321 Senhora Chefe de Divisão Financeira para análise e ponderação da melhor for-
322 ma de se resolver a situação.-----
- 323 **0150 JOÃO REIS:** Renovou o pedido de informação sobre o ponto de situação da
324 limpeza do regueirão e dos esgotos na E.N.8 em São Mamede. -----
325 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que os serviços ainda não
326 conseguiram ir ver a situação. -----
- 327 **0151 URBANIZAÇÃO DOS BACELOS:** Voltou a questionar se foi instaurada uma
328 contra-ordenação à empresa que fez despejos ilegais de terras na zona do
329 Bairro dos Bacelos e sobre quando vai ser colocada a válvula de maré.-----
330 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que o senhor vereador
331 Nuno Mota irá dar nota sobre esta matéria.-----
- 332 **0152. ANA MARIA LOPES:** Renovou o pedido de informação sobre o assunto apre-
333 sentado pela senhora D. Ana Maria Lopes.-----
334 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que logo que possível
335 entrarão no terreno, até porque os materiais já estão no local. -----
- 336 **0153 SISTEMA DE EFICIENCIA ENERGÉTICA:** Renovou o pedido de informação

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

- 337 sobre este assunto-----
- 338 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que vai insistir junto da
- 339 senhora Chefe da Divisão Técnica para ser entregue o relatório. E também
- 340 para que a Leader Oeste se pronuncie;-----
- 341 **0154 PARQUE TEMÁTICO:** Renovou o pedido de informação sobre este assunto. --
- 342 **0155 ADÃO ARTUR ANDRADE:** Renovou o pedido de informação sobre este processo. ---
- 343 **0156 SUBSÍDIOS ÀS COLECTIVIDADES:** Renovou o pedido de informação sobre
- 344 este assunto. -----
- 345 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que os pagamentos serão
- 346 efectuados logo que haja condições para tal. -----
- 347 **0157 SANITÁRIOS DA PRAÇA DA REPÚBLICA:** Renovou o pedido de informação
- 348 sobre este processo. -----
- 349 -----O senhor Presidente da Câmara disse manter a resposta anteriormente
- 350 dada sobre este assunto. -----
- 351 **0158 CENTRO EDUCATIVO DO BOMBARRAL:** Renovou o pedido de informação
- 352 sobre este processo. -----
- 353 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que a situação se mantém
- 354 nas mesmas condições. -----
- 355 **0159 PLACA DE INICIO DA VILA DO BOMBARRAL E PLACA IDENTIFICATIVA**
- 356 **DO INICIO DA FREGUESIA DE CARVALHAL:** Solicitou informação sobre se
- 357 esta situação já foi resolvida. -----
- 358 -----O senhor vereador Nuno Mota disse que a placa da freguesia do Carva-
- 359 lhal se encontra correctamente colocada e que a freguesia do Bombarral termi-
- 360 na antes do rio. -----
- 361 **0160 PROJECTO DO ABRIGO PARA TAXISTAS:** Lembrou que em devido tempo
- 362 tinha pedido que viesse a reunião de Câmara o projecto do abrigo para taxis-
- 363 tas. -----
- 364 **0161 PICOTO:** Renovou o pedido de informação sobre este assunto; -----
- 365 **0162 PAGAMENTO ÀS JUNTAS DE FREGUESIA:** Renovou o pedido de informa-
- 366 ção sobre este assunto; -----
- 367 -----O Senhor Presidente da Câmara respondeu dizendo que estão bastan-
- 368 te empenhados em recuperar o pagamento em atraso às Juntas de Freguesia
- 369 bem como às Colectividades;-----
- 370 **0163 PLACA DE SINALIZAÇÃO JUNTO AO VIADUTO:** Renovou o pedido de
- 371 informação sobre este assunto; -----
- 372 -----O senhor Vereador Nuno Mota informou que a Placa já foi retirada;----
- 373 **0164 ANÁLISES DE ÁGUA:** Renovou o pedido de informação sobre este assunto; -
- 374 -----O senhor Presidente da Câmara respondeu que foram solicitados os
- 375 dados à senhora Chefe da Divisão Técnica.-----
- 376 **0165 FRUTA ESCOLAR:** O senhor Vereador Jorge Gabriel felicitou a Câmara pelo
- 377 facto de se estar agora a trabalhar numa solução que permita o fornecimento

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

- 378 gratuito da fruta até final do ano nas escolas. Lamentou que tal não tivesse sido
379 feito logo no início do ano escolar. De qualquer modo solicitou que se verifique
380 a legalidade de tal fornecimento tendo em conta a lei de combate à corrupção e
381 o princípio da livre concorrência. O que é certo é que temos todos em conjunto
382 resolver esta situação; -----
- 383 **0166 HOSPIARTE:** O senhor Vereador Jorge Gabriel lembrou que existe uma pro-
384 posta de protocolo com a Hospiarte, que levou a Câmara Municipal à aquisição
385 de um terreno. Devemos tentar que a empresa não saia do concelho, porque
386 seria pôr em causa postos de trabalho. A nossa capacidade de negociação tem
387 limites, estamos reféns da Hospiarte com quem temos tido um relacionamento
388 difícil;-----
- 389 -----O Senhor Presidente da Câmara respondeu que, relativamente ao pro-
390 cesso da Hospiarte, que já se arrasta há muitos anos, nós somos os mediado-
391 res desta questão entre a Hospiarte e a Viapetro. Concerteza que iremos arran-
392 jar soluções para a resolução do problema que depois virão ao conhecimento
393 da Câmara Municipal;-----
- 394 **0167 POPULAÇÃO ROMENA DO PÓ:** O senhor Vereador Jorge Gabriel sugeriu
395 que uma vez identificados os locais e as famílias romenas do Pó, devem ser
396 entregues as respectivas listagens na Repartição de Finanças do Bombarral,
397 como parece ser obrigatório;-----
- 398 **0168 LINHA DO OESTE:** O Senhor Vereador Jorge Gabriel alertou o executivo que
399 teve conhecimento que está a circular na Internet uma petição sobre a Linha do
400 Oeste até Leiria. No seu entender acha que todos devemos assinar essa peti-
401 ção;-----
- 402 -----O Senhor Presidente da Câmara agradeceu o alerta da petição sobre a
403 Linha do Oeste;-----
- 404 **0169 EMPRESA PERNOD RICARD:** O Senhor Vereador Jorge Gabriel deu conhe-
405 cimento de que a Empresa Pernod Ricard pretende sair do Bombarral, o que
406 irá deixar mais gente no desemprego. Considerou que a Câmara Municipal
407 deverá tentar arranjar uma solução para esta situação.-----
- 408 -----O Senhor Presidente da Câmara referiu que desconhecia esta situação,
409 irá tentar averiguar e acompanhar a sua realidade; -----
- 410 **0170 RUA DO COMÉRCIO:** O senhor Vereador Jorge Gabriel deu conhecimento de
411 que até às uns atrás defendeu que a Rua do Comércio fosse apenas para trân-
412 sito pedonal. Hoje não tem a mesma opinião porque esta rua está morta e a
413 maior parte dos estabelecimentos estão fechados. Lança a ideia de se pensar
414 em abrir de novo a rua ao trânsito automóvel. Sabe que há um processo de
415 estudo entregue à senhora Arquitecta Márcia Carvalho, para análise e posterior
416 ponderação; -----
- 417 -----O Senhor Presidente informou que, em relação à Rua do Comércio,
418 acha que deve ser um assunto a analisar e ponderar, para ver se encontramos

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

419 o melhor caminho e a melhor solução, para que, em conjunto, possamos pen-
420 sar em abrir de novo ao trânsito a Rua do Comércio;-----
421 **0171 APOIO AO CONSUMIDOR:** O senhor Vereador Jorge Gabriel questionou a
422 senhora Vereadora Lúcia Poseiro sobre se tem havido alguma actividade em
423 termos de apoio ao consumidor;-----
424 **0172 PROPOSTA:** O Senhor Vereador Jorge Gabriel, apresentou uma Proposta
425 para análise e deliberação imediata, com o objectivo de dar aos funcionários
426 tolerância de ponto no dia do seu aniversário e com efeitos retroactivos a partir
427 de 1 de Janeiro;-----
428 -----O Senhor Presidente da Câmara informou que em relação à proposta
429 apresentada pelos senhores vereadores do Partido Socialista sobre a tolerân-
430 cia de ponto aos funcionários no dia do seu aniversário, acha bem, mas pro-
431 põem a retirada da mesma para ser analisada e ponderada pelo Executivo; ---
432 -----O Senhor Vereador Jorge Gabriel disse que não vê qualquer problema
433 em que os Senhores Vereadores do PSD subscrevam esta Proposta, passando
434 a mesma a ser do Órgão. Relativamente a não ser hoje deliberada na ordem
435 de trabalhos, pensa que é uma proposta que não exige estudo, e quanto mais
436 atrasarmos esta situação pior será, porque quanto mais tarde for aplicada, mais
437 problemas vai causar a sua aplicação retroactiva..-----
438 -----O Senhor Presidente da Câmara retorquiu dizendo que, com todo o res-
439 peito que os trabalhadores desta Autarquia merecem, é uma medida que nunca
440 foi tomada nesta casa e por conseguinte o grupo do PSD necessita de tempo
441 para a analisar.-----
442 -----O Senhor Vereador Jorge Gabriel questionou qual a necessidade de
443 ponderação e reflexão da Câmara, para ser tomada uma resolução neste sen-
444 tido. Disse que os vereadores do PS requerem a votação da admissão desta
445 Proposta.-----
446 -----O Senhor Presidente da Câmara insistiu que a Proposta devia ser pre-
447 viamente preparada, uma vez que mexe com a Estrutura da Câmara e deve ir
448 ao encontro dos interesses dos trabalhadores.-----
449 -----O senhor Vereador Jorge Gabriel informou que esta Proposta antes de
450 ser aqui apresentada, foi analisada e ponderada pelos vereadores do PS. ----
451 -----O Senhor Presidente da Câmara lembrou que a Proposta foi entregue
452 na hora pelo que considera ser justo terem tempo para que a mesma seja pon-
453 derada e analisada, com sustentabilidade.-----
454 -----O Vereador Jorge Gabriel continuou a propor a inclusão da Proposta na
455 Ordem de Trabalhos. Se não for possível hoje, devido ao avançado da hora,
456 propõem o agendamento para a próxima Reunião de Câmara.-----
457 -----O Senhor Presidente da Câmara colocou à votação a admissibilidade
458 da Proposta, tendo sido deliberado por maioria com quatro votos de reprova-
459 ção, do Senhor Presidente da Câmara, a Senhora Vice Presidente, e dos

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

460 Senhores Vereadores, Lúcia Poseiro e Nuno Mota, e três votos de aprovação
461 dos Senhores Vereadores Jorge Gabriel, Maria Arminda Sousa e José Victor
462 Silva, não reconhecerem a urgência da deliberação imediata; -----
463 **DA SENHORA VEREADORA MARIA ARMINDA SOUSA:** -----
464 **0173 LOMBAS E PASSADEIRAS:** A Senhora Vereadora Maria Arminda Sousa
465 renovou o pedido de informação sobre a situação das lombas e passadeiras,
466 na Avenida Inocência Cairel Simão; -----
467 -----O Senhor Presidente informou que está a decorrer o procedimento para
468 resolução do problema;-----
469 **0174 POPULAÇÃO ROMENA NO PÓ:** A senhora Vereadora questionou se no
470 levantamento que se está a fazer no Pó se estão a ser criados eixos de inter-
471 venção, no âmbito da saúde, referindo a existência de situações graves neste
472 âmbito. -----
473 -----A senhora Vice Presidente da Câmara informou que só quando se
474 conhecer a realidade das situações é que poderão avançar. No entanto se a
475 Senhora Vereadora conhecer algum caso concreto, deve comunicá-lo à Saúde
476 Pública.-----
477 **DO SENHOR VEREADOR JOSÉ VICTOR SILVA:** -----
478 **0175 COMISSÃO PRÓ-CONSTRUÇÃO DA CAPELA E CENTRO COMUNITÁRIO**
479 **DO CINTRÃO:** O Senhor Vereador José Victor Silva deu conhecimento de que
480 esteve presente no almoço do dia 24 de Janeiro que o Centro Comunitário
481 levou a efeito. -----
482 **0176 INFORMAÇÃO FINANCEIRA:** O Senhor Vereador José Victor Silva informou
483 que recebeu da Senhora Chefe de Divisão Financeira, informações financeiras
484 referentes ao mês de Novembro, juntamente com uma nota de explicações
485 sobre o atraso, que aceita mas não compreende, uma vez que agora com as
486 novas tecnologias, não há justificação para o atraso. -----
487 -----O Senhor Presidente disse que a Divisão Financeira não está adaptada
488 para dar resposta em termos imediatos, pelo que a resposta é dada logo que
489 possível; -----
490 **0177 SERVIÇOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES AUTÁRQUICOS:** O Senhor
491 Vereador José Victor Silva deu conhecimento de que saiu esta semana um
492 Acórdão do Tribunal de Contas, que proíbe a transferência de verbas para os
493 Serviços Sociais dos trabalhadores autárquicos;-----
494 -----O Senhor Presidente da Câmara agradeceu a informação, mas não tem
495 conhecimento do Acórdão, pelo que irá confirmar a situação apresentada, pelo
496 senhor Vereador José Victor Silva e brevemente dará resposta. -----
497 **ORDEM DE TRABALHOS**
498 **0178 OBRAS PARTICULARES:**-----
499 **0178.01 CONSTRUÇÃO DE ANEXO – PROJECTO DE ARQUITECTURA:** Apreciado o
500 processo n.º 02/10/01, iniciado a requerimento apresentado pelo senhor Luis
501 Gonçalo Filipe Gomes, datado de 4 Janeiro de 2010, foi deliberado por unani-

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

502 midade aprovar o projecto de arquitectura para construção de anexo sito na
503 Rua da Palma, 2 - A, lugar e freguesia de Vale Covo, condicionado ao cumpri-
504 mento em sede de especialidades da ATC máxima de 300 m² prevista no n.º
505 3.1 do art.º 57º do RPDMB; -----
506 **0178.02 CONSTRUÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR – INFORMAÇÃO PRÉVIA:** Pre-
507 sente o processo n.º 33/09/02, iniciado a requerimento apresentado pela
508 senhora D. Sofia Correia Ribeiro de Carvalho, de 30 de Dezembro de 2009 a
509 solicitar a emissão de informação prévia para construção de moradia unifamiliar
510 sita no “Baldio de Baixo” e “Sitio do Baldio”, freguesia de Bombarral, foi o mes-
511 mo retirado da Ordem do Dia. -----
512 **0178.03 ALTERAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR:** Presente o pro-
513 cesso N.º 0105/2007/01 em nome de Fernando Correia Duarte e Outros,
514 reclamação sobre eventual ocupação indevida da via pública e sobre a estabili-
515 dade da obra, alegadamente por não execução de pilares, sito no Largo da
516 Barbearia no lugar da Portela, foi o mesmo retirado da Ordem do Dia;-----
517 **0178.04 APROVAÇÃO EM MINUTA:** As deliberações respeitantes a Obras Particulares
518 Foram aprovadas em minuta para produzirem efeitos imediatos. -----
519 **0179 RATIFICAR O DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE**
520 **APROVOU A 1.ª ALTERAÇÃO ÀS G.O.P. E ORÇAMENTO DE 2009 CORRI-**
521 **GIDO:** O Senhor Presidente da Câmara colocou à apreciação e discussão a 1ª
522 Alteração às G.O.P e Orçamento de 2009 corrigido, tendo sido deliberado por
523 unanimidade e em minuta ratificar o despacho do Senhor Presidente da Câma-
524 ra que aprovou a 1ª Alteração às G.O.P e Orçamento de 2009 corrigido; -----
525 -----O Senhor Vereador Jorge Gabriel disse que tomou nota das explica-
526 ções apresentadas pela Senhora Chefe de Divisão Financeira na última reu-
527 nião e do que se passou com os vencimentos dos funcionários do mês de
528 Janeiro. Considera que esta situação se deve ao facto desta Câmara ainda não
529 ter Orçamento aprovado para 2010. Espera que em breve o Senhor Presidente
530 da Câmara reúna com as forças políticas para se discutir e analisar o Orçamen-
531 to de 2010. -----
532 -----O Senhor Presidente da Câmara reconhece o valor do Orçamento, mas
533 a Lei permite que até Abril possamos trabalhar com o anterior, mas em breve o
534 Orçamento de 2010 será apresentado para ser analisado, discutido e votado. -
535 **0180 APRECIACÃO E EMISSÃO DE PARECER SOBRE INSTALAÇÃO DE**
536 **RESORT;** O Senhor Presidente da Câmara fez um breve resumo sobre o pro-
537 jecto de instalação do Resort, referindo que o que os Investidores neste
538 momento necessitam é apenas de um simples Parecer de interesse por parte
539 da Câmara. -----
540 -----O Senhor Vereador Jorge Gabriel informou que o Partido Socialista tem
541 mostrado interesse neste projecto e em que ele se desenvolva no Concelho,
542 mas há uma questão: não gosta de subscrever documentos anónimos, pois em

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

543 lado nenhum consta quem são os investidores. Questiona como é que se pode
544 dar um Parecer se não está identificado o requerente. Requer ser esclarecido
545 sobre qual é a Entidade, quem está a requerer, a favor de quem é que se vai
546 deliberar. Referiu que o documento não apresenta qualquer parecer sobre a
547 REN nem RAN, pelo que não vai subscrever um parecer anónimo.-----
548 -----O senhor Presidente da Câmara informou que o Empresário é o Senhor
549 José Soares proprietário do terreno, e o pedido de parecer foi feito pelo Senhor
550 Engenheiro José Tello do Pólo Turismo do Oeste, que representa o grupo dos
551 Investidores interessados neste empreendimento. Agora apenas se põe a
552 questão da aprovação de um simples parecer. -----
553 -----O senhor vereador Jorge Gabriel considerou que a informação que o
554 senhor Presidente da Câmara dá não é suficiente para instruir o processo por-
555 quanto do mesmo não consta qualquer requerente, desconhecendo-se por isso
556 a legitimidade e o título em que intervêm neste processo tais pessoas. Mas,
557 pior do que isso, é que os documentos apresentados não estão assinados e
558 fazem referência a índices, cotas, áreas brutas de construção, áreas em agro-
559 florestal, RAN e REN, cêrceas, definindo uma tipologia de ocupação de espa-
560 ço, sem que se encontre junto dos mesmos qualquer informação dos serviços
561 técnicos da Câmara. Como tal e face à inexistência destes elementos, os
562 vereadores do PS não estão disponíveis para participarem numa deliberação
563 sem estes elementos que consideram necessários para participar na mesma,
564 pelo que se retiram da reunião enquanto tal ponto estiver a ser discutido. -----
565 **AUSÊNCIAS:** Pelas dezanove horas e trinta minutos os Senhores Vereadores
566 Jorge Gabriel, Maria Arminda Sousa e José Victor Silva, ausentaram-se da
567 reunião.-----
568 -----Foi deliberado por unanimidade e em minuta considerar de todo o inte-
569 resse a instalação do resort na área do Município do Bombarral, reconhecendo
570 que a concretização deste investimento será uma mais valia para o Bombarral.
571 **PRESENCAS:** Pelas dezanove horas e quarenta minutos regressaram à reu-
572 nição os Senhores Vereadores Jorge Gabriel, Maria Arminda Sousa e José Vic-
573 tor Silva. -----
574 **0181 RATIFICAR DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE**
575 **DECLAROU A NÃO PREFERÊNCIA NA ADJUDICAÇÃO DE PRÉDIO SITO**
576 **NO CASAL DA CRUZ, CATALÓ, LUGAR DO SOBRAL DO PARELHÃO,**
577 **FREGUESIA DE CARVALHAL:** Foi adiada a apreciação deste assunto para a
578 próxima reunião.-----
579 **0182 ANÁLISE E DELIBERAÇÃO SOBRE O DOSSIER CORRIGIDODA V ALTE-**
580 **RAÇÃO AO PLANO DIRECTOR MUNICIPAL DO BOMBARRAL APÓS ANÁ-**
581 **LISE NA CCDRLVT;** Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima
582 reunião. -----
583 **0183 APRECIACÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º**

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

- 584 01138/DOPPU/SAOP/2009, RELATIVA A AUTO DE VISTORIA EFECTUADA
585 AO RESTAURANTE LILA, PROPRIEDADE DE FRANCISCO GABRIEL
586 FRÓIS, SITO NA PRAÇA DO MUNICIPIO, VILA E FREGUESIA DE BOM-
587 BARRAL: Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima reunião.-----
588 **0184** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º**
589 **01141/DOPPU/SAOP/2009, RELATIVA A AUTO DE VISTORIA EFECTUADA**
590 **AO RESTAURANTE SOLAR DA FAIA, PROPRIEDADE DE SILVIA MARIA**
591 **ROCHA VINHAS SOUSA ALVES, SITO NO LARGO SALVADOR CARVA-**
592 **LHO DOS SANTOS, 2, LUGAR DE SÃO MAMEDE, FREGUESIA DE ROLI-**
593 **ÇA:** Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima reunião. -----
594 **0185** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º 3/10 RELA-**
595 **TIVA A TRANSFERÊNCIA DE VERBAS PARA AS JUNTAS DE FREGUESIA**
596 **– ELEIÇÕES PARA OS ORGÃOS DAS AUTARQUIAS LOCAIS DE 11 DE**
597 **OUTUBRO DE 2009:** Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima
598 reunião. -----
599 **0186** **RECTIFICAÇÃO A DELIBERAÇÃO:** Aprovar a seguinte rectificação ao ponto
600 1395 da acta 43/2009: onde se lê “(...) Henrique Manuel Pinho Marta, no valor
601 de € 304,33 (...)” deve ler-se “(...) em nome de Marcelino J. Conceição Duarte,
602 no valor de € 110,09, em seu nome, e de € 304,33 em nome Hamburgaria &
603 Pizzaria Perlé (...)”. Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima reu-
604 nição. -----
605 **0187** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º 06/DT/2010 –**
606 **EMPREITADA “CONSTRUÇÃO DE ROTUNDA NA AV. DR. JOAQUIM**
607 **ALBUQUERQUE / AV. VASCO PEREIRA DA CONCEIÇÃO” – CANCELA-**
608 **MENTO DE GARANTIA BANCÁRIA:** Foi adiada a apreciação deste assunto
609 para a próxima reunião. -----
610 **0188** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º 06/DT/2010 –**
611 **EMPREITADA “CONSTRUÇÃO DE MURO E ESTACIONAMENTO NA RUA**
612 **JOSÉ BARARDO” – CANCELAMENTO DE GARANTIA BANCÁRIA:** Foi
613 adiada a apreciação deste assunto para a próxima reunião. -----
614 **0189** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º 06/DT/2010 –**
615 **EMPREITADA “RECUPERAÇÃO E RESTAURO DO TEATRO EDUARDO**
616 **BRASÃO” – CANCELAMENTO DE GARANTIAS;** Foi adiada a apreciação
617 deste assunto para a próxima reunião. -----
618 **0190** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º 4/10, RELA-**
619 **TIVA A PAGAMENTOS REFERENTES A AUXÍLIOS ECONÓMICOS DE**
620 **2006;** Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima reunião. -----
621 **0191** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE PEDIDO DE PAGAMENTO DE**
622 **ÁGUA EM PRESTAÇÕES APRESENTADO PELA FIRMA COSTA PEREIRA**
623 **& SIMÃO, LDA** Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima reunião.
624 **0192** **APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE PEDIDO DE RESTITUIÇÃO DE**

ACTA N.º 03/2010 – Reunião Pública e Ordinária do dia 2010.02.01

625 **VERBA EM NOME DE TERESA PAULA HORTA SANTOS;** Foi adiada a apre-
626 ciação deste assunto para a próxima reunião. -----
627 **0193 APRECIÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE PEDIDO DE EMENDA DE RAMAL;**
628 Foi adiada a apreciação deste assunto para a próxima reunião. -----
629 **0194 APRECIÇÃO DA MINUTA DE PROTOCOLO COM A UNIÃO CULTURAL E**
630 **RECREATIVA DO BOMBARRAL;** Foi adiada a apreciação deste assunto para
631 a próxima reunião. -----
632 **0195 APROVEITAMENTO HIDRÓAGRÍCOLA DAS BAIXAS DE ÓBIDOS -**
633 **DECLARAÇÃO DE COMPROMISSO DE REGULAMENTAÇÃO DE TRÁFE-**
634 **GO E DE MANUTENÇÃO DA REDE VIÁRIA;** Foi deliberado e em minuta no
635 âmbito da acção1.6.1 (desenvolvimento de regadio) na área dos Blocos de Óbi-
636 dos e de Amoreira do aproveitamento Hidroagrícola das Baixas de Óbidos,
637 incluída na área territorial deste Município comprometer-se a regulamentar o
638 tráfego e a proceder à manutenção da respectiva Rede Viária;-----
639
640 -----Pelas 20:15 horas, foi a reunião encerrada e lavrada a presente acta,
641 que depois de lida e achada conforme, vai ser devidamente assinada nos ter-
642 mos do n.º 2 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, pelo presi-
643 dente do Orgão e pela funcionária Municipal que a lavrou. -----
644
645 O Presidente da Câmara:
646
647 A Funcionária:
648